

Burundi : évasion de huit détenus de la prison centrale de Murembwe

@rib News, 19/11/2014 - Source Xinhua Huit détenus dans la prison centrale de Murembwe, dans la province de Bururi au sud du pays, se sont évadés mercredi vers 01h00 locale (23h00 GMT) après avoir emporté un fusil arraché à un des policiers. "Les huit prisonniers ont escaladé les murs à l'aide d'une échelle qu'ils ont discrètement fabriquée à partir des moustiquaires et ont lancé deux grenades qui ont grièvement blessé deux policiers", a fait savoir Paul Mirerekano, directeur de cette maison d'arrêt de Murembwe contacté par téléphone.

Ils ont alors emporté un fusil de type Kalachnikov qu'ils ont arraché à un de ces policiers blessés, a-t-il précisé. Il a indiqué que dès l'aube de ce mercredi, la police et l'armée ont bouclé le village de Mutambara où se trouve la prison et ont fait une fouille-perquisition systématique dans les ménages tout comme ils faisaient un contrôle rigoureux dans les véhicules sortant de la ville de Rumonge à la recherche de ces prisonniers évadés. Ces personnes évadées ont été emprisonnées pour participation aux vols à main armée et pour participation aux bandes armées. Parmi ces évadés figure un certain Dieudonné accusé d'avoir tué des sœurs xavériennes d'origine italienne à l'hôpital de Kiremba dans la province de Ngozi au nord du pays le 27 novembre 2011.